

Fuerte apuesta a la innovación permanente, buscando eficiencia y desarrollo tecnológico

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 04 Marzo 2022 07:44

La Dirección de Sistemas difundió un resumen del trabajo desplegado por esta dependencia durante el año 2021, un periodo que estuvo atravesado por una grave crisis sanitaria a nivel mundial, pero que no detuvo la labor de las diferentes áreas operativas para responder a las exigencias de este nuevo tiempo y seguir brindando herramientas tecnológicas al servicio de la Justicia Provincial.

Precisamente, los permanentes desafíos del estatus sanitario mundial a consecuencia de la pandemia COVID-19 y los nuevos paradigmas en la Justicia obligaron a trabajar con mayor celeridad. Y en este proceso de innovación, con la ventaja de haber apostado siempre al desarrollo propio con software de código abierto y profesionales locales, esta dependencia judicial supo dar respuestas rápidas y eficientes para estar a la altura de las circunstancias.

Un trabajo en equipo coordinado por los responsables de cada área operativa posibilitó seguir realizando tareas de mantenimiento muy necesarias, pero a la vez pudo mejorarse la prestación de los diferentes servicios y ampliar su cobertura a las tres circunscripciones judiciales.

Así, entre las innumerables tareas llevadas a cabo por los distintos sectores, durante el año 2021 se siguió trabajando en la reorganización y migración del portal institucional bajo los principios de transparencia, participación, colaboración ciudadana, además de la accesibilidad y universalidad de contenidos, y luego de varios meses de intensa labor se logró este cometido con la apertura del nuevo sitio web el 17 de diciembre pasado, convirtiéndole al Poder Judicial de Formosa en pionero en toda la región.

[Memorias DSI 2021](#) [Infografía DSI 2021](#)